

■ Educación → Universidad

Finca agrícola experimental. Almería- 09/11/2004

Comienza a investigar la nueva finca agrícola experimental de la Universidad de Almería

Ayer se presentó la nueva finca agrícola experimental, que pretende convertirse en un referente de la investigación agrícola, tal y como señaló el rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija.

La Fundación "Finca Experimental Universidad de Almería- Anecoop, está compuesto por dos socios fundadores: La Universidad de Almería y Anecoop Sociedad Cooperativa.



La finca está ubicada en el paraje de "Los Goterones" en el Término Municipal de Almería, a 15 kilómetros del Campus de la Universidad. *Finca experimental agrícola.*

El objetivo de la utilización de la misma es la docencia, investigación y experimentación, uniendo los conocimientos y destrezas de los profesores e investigadores de la Universidad con la experiencia hacia mercados que ofrece la Sociedad Cooperativa.

La superficie de la finca es de 14 hectáreas y la inversión una vez terminada esta primera fase es de aproximadamente de seis millones de euros.

Al menos cinco grandes empresas relacionadas con el sector agrícola han iniciado ya otros tanto proyectos de investigación, según los datos facilitados ayer por el profesor Francisco Camacho, director de la finca. Grodan, Repsol, Zeta Seeds o Enza Zaden son algunas de las empresas privadas que, junto con la cooperativa de segundo grado Anecoop, han comenzado ya a hacer uso de la finca, que no estará en pleno rendimiento hasta la próxima campaña.

noticias@indalia.es